
Déroulé du conseil d’école du mardi 23 mars 2021 – 18h15 

ECOLE JACQUES TATI - JARD SUR MER 
 

 

Présents :  

Mme Gindreau (maire de la commune) 

Les représentants de la municipalité : M l’adjoint aux affaires scolaires (M OYSELLET)  

Les représentants de parents d’élèves : Mme FLINOIS, Mme MORNET 

Les enseignant(e)s : M GALIBERT Romain, Mme DOUIN Paméla 

L’ATSEM : Mme MALGARINI Jacqueline  

 

 

Excusés :  

M. l’Inspecteur de l’Education Nationale (Mme LESGOURGUES), les membres du RASED, la DDEN, Mr 

GARREAU Samuel (DGS)), Mme ENFRIN Aurélie (complément de M GALIBERT) 

 

 

Ordre du jour : 

-Approbation du compte-rendu du conseil d’école du 15 décembre 2020 

- Présentation des représentants des parents d’élèves et des résultats des élections 

- Présentation des effectifs à ce jour et prévisions pour la rentrée 2021 

- Présentation et vote du règlement intérieur du conseil d’école et de l’école 

- Présentation du RASED 

- Présentation des actions liées au projet d’école et des projets de classes pour l’année 2020-2021 

- Point sur les travaux et la sécurité (PPMS, registre sécurité RSST, exercice d’évacuation, …) 

- Bilan financier 2020 et projections pour 2021 

- Eléments de calendrier (fixer les 2 autres dates) 

 

 

I - Compte-rendu du conseil d’école du 15 décembre 2020 

 

Remarques : aucune. 

Vote : 6 pour. 
 

 

 

II - Présentation des effectifs pour la rentrée 2021 et prévisionnel AVRIL 2021 

 

 
 

 

 

 

 

 Effectif à ce jour Effectif Rentrée de Mai2021 Effectif sept 2021 

PS1 1 1 0 

PS2 4 8(+Charlie) 7 

MS               7 7  8 

GS 6 6 7 

CP 4 4  6 

CE1 3 5(Joe, Lily) 4  

CE2 3 3 5 

CM1 4 4 4(Famille Lefèvre)  

CM2 6 7(Arthur) 5 (Famille Lefèvre) 

Total 36 37 46 

 



- III –Fonctionnement de l’école / protocole COVID  

1/ Gestion des stocks de produit : 

 

 Problème d’approvisionnement en essuies tout et savon. 

 Nous n’avons pas la possibilité de nous servir nous-même car les produits sont stockés dans une 

armoire fermée. 

 La mairie nous confirme que le nécessaire sera fait. 

 Les horaires de ménage ont été évoqué. Actuellement, le ménage de certaines pièces (toilette, salle 

d’art) est réalisé le matin. En hiver cela pose un problème car le sol ne sèche pas occasionnant des 

risques de chute. 

 La mairie doit réorganiser le service pour la rentrée 2021 ; 

 

 

2/Pose méridienne 

 Jusqu’à présent, les élèves bénéficiaient de 15min à la sortie de la classe pour pouvoir souffler avant 

de passer à table. Ce temps était sous la surveillance de Mme Azevedo-Pinto. 

 Suite à son départ, Mme Cadot a pris en charge la surveillance de ces 15min. 

 Depuis quelques semaines, les enfants vont se ranger devant la cantine dès 12h. Il n’y a plus d’adulte 

pour les surveiller dans la cour mais, ils sont placés sous la responsabilité de Mme Bernard présente 

à ce moment dans le réfectoire. 

 Les élèves passent donc directement de la classe à la cantine sans pause pour « souffler ». 

 Nous constatons une excitation anormalement élevée depuis cette réorganisation. 

 Les élèves (classe CE/CM) ont été sanctionnés (justement) à plusieurs reprises. 

 Nous avons dû également intervenir dans le rang suite à de petite altercation 

 Cette organisation ne nous semble pas opportune ni bénéfique pour les élèves. 

 

3/ Garderie 

 

 La garderie (service municipal) est gratuite. Nous avons à l’unanimité rappelé que cet investissement 

de la mairie est exceptionnel et très positif. 

 Jusqu’à présent, les parents n’ayant pas besoin de la garderie ne pouvaient pas y inscrire leurs 

enfants. 

 Suite à des demandes particulières, nous avons évoqué le fait de créer un système de demande 

exceptionnelle. 

 Aucune décision n’a été prise ce jour. La mairie réfléchit à trouver une solution permettant de 

maintenir son principe de gratuité tout en limitant les abus. 

   

IV- Point sur les travaux et la sécurité. 

 

1/PPMS 

 3 exercices ont été réalisés. : 1 confinement 2 évacuations incendie 

 Il en ressort que les habitudes et les réflexes des élèves sont très bons pour la maternelle / CP et 

corrects pour le CE/CM 

 Le point négatif concerne les signaux d’alarme : Corne de brume inaudible pour certaines classes et 

cantine. Talkie-walkie inutilisables pour le confinement. 

 La mairie réfléchit à la mise en place d’autres signaux d’alarme concernant la sécurité. 

2/ Travaux/investissement 

 L’équipe pédagogique remercie les services techniques pour leur investissement. 

 Profitant d’une subvention exceptionnelle dans le cadre de l’équipement informatique des écoles, la 

mairie projette un investissement massif dans du matériel informatique. Nous sommes dans l’attente de 

la validation du dossier par les services gouvernementaux. 

 La rénovation de la façade de l’école a été évoqué. Nous souhaitons y associer les élèves. Un point avec 

les services techniques sera fait dans les semaines à venir.  

 L’équipe pédagogique évoque la possibilité d’acheter des tables en bois type table ONF pour aménager 

le jardin. Notre demande sera étudiée dans les semaines à venir. 



  

 

V – Bilan Financier / Projets 
 

1/ Bilan Financier 

 Nous sommes en attente des budgets qui nous serons alloués pour l’année 2021. Le vote du budget 

municipal doit avoir lieu prochainement. Notre budget devrait être identique aux années précédentes. 

2/ Projets 

 Annulation de la classe de neige pour la 2ème année consécutive.  

 Une intervenante du conseil général   animait une séquence danse et Yoga à partir du 04/01/2021. Les 

séances ont été stoppées par décision gouvernementale. Nous avions la possibilité de les reprendre en 

Avril car l’intervenante avait des créneaux libres et souhaitait rattraper les séances. Seulement le conseil 

général a refusé, prétextant que les séances avaient été payées d’avance par la mairie donc elles étaient 

considérées comme réalisées… Le deuxième argument était une rupture d’égalité entre les écoles dans 

la même situation que la nôtre puisque les plannings des intervenantes étaient trop chargés donc toutes 

les écoles n’auraient pas pu rattraper leurs séances. 

 A l’unanimité, nous faisons part de notre étonnement et de notre déception étant donné l’investissement. 

 

 

VI – Questions diverses 

Pas de question 

 

 

Fait à Jard sur Mer 

Le 23/03/2021 


